

# *Envía Díaz Canel condolencias a Rusia por tragedia aérea*

---



La Habana, 6 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, lamentó este lunes la pérdida de vidas humanas por el siniestro de un avión Sukhói Superjet 100, que se incendió la víspera al aterrizar en el aeropuerto internacional Sheremétievo de Moscú.

A través de su cuenta oficial en twitter, el dignatario expresó sus más sentidas condolencias a los familiares de los fallecidos, al pueblo y gobierno ruso por la tragedia.

Asimismo, el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, se unió a los mensajes de apoyo a Rusia tras el reciente accidente aéreo que provocó la muerte de 41 personas de los 78 que iban a bordo.

Lamentamos pérdidas de vidas humanas en accidente aéreo en [#Rusia](#). Lleguen nuestras condolencias a los familiares de los fallecidos, al gobierno y al pueblo rusos [#SomosCuba](#) [pic.twitter.com/3djVgsBYpW](https://pic.twitter.com/3djVgsBYpW)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [6 de mayo de 2019](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189920-envia-diaz-canel-condolencias-a-rusia-por-tragedia-aerea>



**Radio Habana Cuba**